



2学期も、「心を一つに、いきいきと」心弾む日々を

校長

長かった夏休みも残り1週間あまりとなり、いよいよ2学期が始まります。

夏休みが始まってまもなく開催されたパリオリンピック。熱戦をできればLIVEで見ようとし、生活リズムが崩れそうになりながら過ごした熱い夏。熱中症警戒アラートが発令されていないか、気温・水温は何度か確認して行うプール開放、暑い夏に悩みました。子供たちがどんな夏を過ごしたか、2学期が始まってから聞くのが楽しみです。これまでの夏休み期間中、南部っ子たちが安全に過ごすことができましたのも、保護者や地域の皆様が温かく見守ってくださったおかげであると感謝申し上げます。

パリオリンピックでは、環境に配慮した様々な取組が行われました。教育活動においても問題(課題)に応じて対応が必要です。例年ですと9月中旬頃に行っていた運動会を今年度は9月下旬に変更しました。ここ数年、練習も午前の早い時間に変更するなど工夫をしてきましたが、熱中症等のリスクをできるだけ回避するためです。子供たちが考えて、運動会を創り上げる余裕も生まれると感じています。他にも教職員は夏休み中に研修等を行い、2学期に向けて授業や学校行事の準備を進めています。

入学・進級時に比べると、子供たちはたくましく成長しています。実りの秋とも言われる2学期に、子供たちが仲間と励まし合い、授業や学校行事等様々な経験を通してさらにいきいきと活動する姿を期待しています。私たち教職員は、子供たちの力強い応援団となれますよう、地域の方々・保護者の皆様と手を取り合っていきたいと思っておりますので、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

2学期の主な学校行事・PTA行事(予定) ※8月23日現在

- ・始業式 9月2日(月)
- ・PTA 交通安全街頭指導 (9月2日~6日)
- ・運動会 9月28日(土) 競技内容を見直し、午前・午後の実施
昼食時、児童は教室で弁当または、家族と昼食をとります。
町内のテントは設置しません。

※ 雨天順延です。

※ 諸事情により、内容を変更する場合があります。ご了承ください。

- ・資源回収 10月20日(日)
- ・学習参観、5・6年親子活動 10月24日(木)
- ・学習発表会、1・3年親子活動 11月16日(土)